



三重塗料株式会社  
取締役副社長  
久幸 淳

三重塗料はこの6月1~2日に開催された「E-EAST 22」に主力の3技術「鋼転換型防食塗装」「アースコート」「鋼・コンクリート構造物クリア防食塗装システム」「クリスタルジユエリー工法」を出展しました。構造物の長寿命化に貢献する技術であること、特にアースコートについてはラマン分光法を用いた試験を実施し、良好な結果を得ていることをアピールしたという。漆原社長に聞く。

「STRIPPER」施工業者、コンサル会社

トリッパー」、「クリ」の皆様に数回訪問して頂きましたが、今回の「E-EAST 22」はそれがの中でも、特にアースコートに対する興味を持っています。やはりアースコートは、E-EAST含め全国の展示会に積極的に出店しているのです。

本当に一種ケレンの素地調整を行わないで問題ないのが、あるいは部分施工以外の大面積での採用では、鋼材面に赤錆が発生する可能性があります。その追跡調査の資

あり、その追跡調査の資

高い防錆効果を持つと証

あれば、アースコート以外にも

### アースコート施工後3年の鋼材面

赤錆は検出せず、黒錆が確実に存在

会に

持つておらずで、例えば

本当に一種ケレンの素地

調整を行わないで問題

ないのが、あるいは部分

施工以外の大面積での採

用ではどうなのかなどは

は検出されず、黒錆が確

定的な結果を得たのですね。実際、数

いたしました。アース

高い定性分析ができる

から、その追跡調査の資

高い防錆効果を持つと証

あれば、アースコート以外にも

一補修の概要からお

願いします

——補修の概要からお

願いします

——補修の概要からお